

**Ein Abend mit Handpan, Gedichten und Geschichten, sowie  
Gesangseinlagen mit Liedern von Sarah Connor und Reinhard Mey.**

vorgetragen von Uwe-Kersten Uecker

Am Freitag, den **09.02.2024** begann um 18:00 Uhr unsere musikalische Benefiz-Veranstaltung und Autorenlesung in der Heimatstube der Belmer Mühle. Eine Atmosphäre, wie geschaffen für einen Abend der uns mitnimmt in die 60iger Jahre mit ihren Gedichten und Geschichten des „kleinen Jungen aus Bramsche“. So beschreibt sich Uecker selbst und erzählt Geschichten aus seiner Schulzeit, die mancher der Anwesenden so oder ähnlich selbst erlebt hat, und als wahr unterschreiben könnte.

Auch seine Gedichte, wie das der „Flaschensammlerin“, beschreiben einfache Geschichten aus dem Alltag, einfühlsam aufbereitet durch detaillierte Beobachtung einer an sich banalen Situation.

Aber was ist banal, diese Frage stellt sich je nach Betrachter vollkommen unterschiedlich dar. Für die Flaschensammlerin sind die 25 Cent, die sie von Uecker in Form einer ausgetrunkenen Pfandflasche erhält, was ihre strahlenden Augen und das dankbare Lächeln verraten, ganz anders zu bewerten.



Uecker aber überlegt, ob er seine Flaschenspende nicht noch ergänzt durch einen kleinen Euroschein, den er sicher in seiner Hosentasche verstaut hat. Zwiegespalten ist er und überlegt hin und her, und als er sich endlich entscheidet, den kleinen Euroschein der Flaschensammlerin zu übergeben, da ist sie aus seinem Sichtfeld verschwunden.

Diese Gedichte sowie Geschichten und noch viel mehr präsentiert uns Uecker an diesem Freitagabend. Insgesamt 34 Teilnehmer lauschen und genießen an diesem Abend seinen Vorträgen, die er mit seiner einfühlsamen und empathischen Stimme in perfekter Harmonie, abgerundet durch sein Spiel mit der Handpan und musikalischen Einlagen, darbietet.



Und er lässt uns zurück mit dem Gefühl, das Große steckt im Kleinen, dass nur geborgen und wertgeschätzt werden muss.

PS. Da Uwe-Kersten Uecker auf eine Gage verzichtet, konnte der Reinerlös von 350,00 € dem Verein LEUKIN (ehrenamtlicher Verein zur Hilfe Leukämiekranker Kinder e.V.) gespendet werden.